NOUVELLE

A NOS LECTEURS

Comme on le voit, en tête de la page 129, les directeurs de l'*Union Médicale* se sont adjoint un certain nombre de confrères, déjà connus par leurs travaux.

Nos distingués amis ont bien voulu se former en comité permanent dans le but de fournir une collaboration active dans les spécialités qui les concernent respectivement.

L'Union Médicale, toujours soucieuse de promouvoir les intérêts professionnels et scientifiques de la profession médicale au Canada, croit devoir étendre de plus en plus le cercle de son influence.

La tâche devenant plus lourde, il était juste de partager les responsabilités scientifiques.

C'est ce que nous avons fait.

Tous ont répondu à notre appel avec un empressement dont nous leur savons gré.

Nous continuerons, comme par le passé, d'accorder la plus bienveillante hospitalité à nos collaborateurs libres, parmi lesquels nous comptons des travailleurs assidus et des observateurs sagaces auxquels nous nous plaisons à rendre hommage.

Nos lecteurs nous sauront gré, nul doute, des efforts incessants que nous faisons — soit au point de vue scientifique, soit au point de vue administratif — dans l'espoir de faire mieux et davantage,

C'est là notre but et notre vif désir.

LA DIRECTION.